

# 南 風

津島市立南小学校 校長室だより 第17号  
平成27年12月21日（月2回発行）通算41号  
南小HP 『南風』 ダイジェスト版  
※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

## 【冬休みに気をつけてほしいこと（校長先生より）】

- ◎交通安全に心がけよう。（自転車の乗り方・飛び出しの禁止）
- ◎知らない人から声をかけられても、一緒についていかないように。
- ◎インターネットやゲームの正しい、計画的な利用を。
- ◎早寝早起き朝ごはんなど規則正しい生活を送ろう。

## 人権集会 『アイアイ集会』

12月1日（火）『アイアイ集会』を行いました。この集会は「仲良し」とか「優しさ」とか人権について考える集会です。各学級の人権標語を発表してもらいました。その後で、あま市教育相談センターの加藤和正所長より全校の子どもたちにメッセージをいただきました。不登校の子どもが学校に戻ることができるまでの話。感動的に語っていただきました。民生・児童委員の方、PTAの広報委員の方にも参加いただきました。



## 個人懇談、行われる

3日（木）より4日間にわたり、各学級で個人懇談会がスタートしました。12月となり、新学年まであと4ヶ月となりました。そこで、先生方から子どもたちが「できるようになったこと」と「今後やらねばならないこと」について、保護者の皆さんと意見の交換をしていただきました。子どもたちのため、お互い助け合うことができるような話し合いができたと思います。

## 津島市天王川マラソンでナイス・ファイト

6日（日）、天王川公園でマラソン大会が開催されました。津南小も50人を

こえる子どもたちが参加しました。先生方も教頭先生をはじめ7名（学校ボランティアも1名参加）の方が参加してくださいました。また教職員・保護者の皆さん、たくさんの方が応援に駆け付けて下さいました。まだ紅葉の残る中、美しい景色をバックに走り抜くことができました。天王川公園では「花ごよみ」事業で津南小児童会の子どもたちが植えたパンジーが大きくなっていました。



## 体育館で表彰式続く

7日（月）、体育館で様々な表彰式を行いました。スポーツ少年団の野球（団体・個人）、書写コンクール（特選・優等・入選）、校内天王川マラソン各学年のベスト10位、明るい選挙ポスター佳作の表彰式を順番に行いました。スポーツ・芸術の「秋」。表彰式だけで25分。皆さん本当によく頑張っています。

14日、今日も体育館で表彰式が続きました。「税に関する習字」「津島市天王川マラソン」「愛知県ボウリング競技会」の表彰を行いました。終わってから、子どもたちに今一度「友達・仲間」の大切さを考えてほしいと思いました。人権の話。『となりのせきのますだくん』と『だれもしらない』の2冊の絵本を紹介しました。一度手にとってほしい絵本です。



## 『地域学習 津島の達人ジュニア検定出前授業』

15日（火）、津島市生涯学習センターで『地域学習 津島の達人ジュニア検定出前授業』の講師を務めました。30名を超える方が参加してくださいました。津島市で初めて先生となった方が多く、津島の事を知る喜びを感じていただきました。クイズ形式で、研修会を進めました。